

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri Margamulya
Kelas / Semester : I / I
Tema : 5. Budaya Hidup Sehat
Sub Tema : Menjaga Kebersihan Diri (kuku dan kulit)
Pembelajaran : 1
Alokasi Waktu : 1x Pertemuan (10 menit)

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan model pembelajaran Problem Based Learning (PBL), dengan metode Literasi dan Eksperimen dengan mengembangkan karakter komunikatif, disiplin dan tanggung jawab, siswa dapat :

1. Memahami arti kebersihan pribadi dengan benar.
2. Memahami pentingnya menjaga kebersihan pribadi dalam kehidupan sehari-hari dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dibuka dengan ucapan salam, berdo'a, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran siswa.2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik.3. Guru menjelaskan tentang tujuan, manfaat, dan aktivitas pembelajaran yang akan dilakukan	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Langkah – Langkah Pembelajaran</p> <ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan gambaran tentang pentingnya menjaga kebersihan pribadi dengan menggunakan media gambar.2. Siswa menyimak tayangan media gambar yang ditampilkan dengan seksama.3. Guru memotivasi siswa agar terlibat aktif dalam pembelajaran menjaga kebersihan pribadi.4. Siswa mengumpulkan informasi dari materi yang telah disajikan kedalam catatan.5. Guru membantu siswa dalam mengumpulkan informasi yang relevan.6. Siswa diminta menyampaikan hasil informasi yang dikumpulkan di depan kelas.	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru Memeriksa hasil pekerjaan siswa.2. Guru memberikan penguatan tentang materi yang telah diajarkan.3. Guru memberikan apresiasi terhadap hasil karya yang siswa kerjakan.4. Guru Bersama dengan siswa menyimpulkan manfaat pentingnya menerapkan hidup sehat dalam kehidupan sehari – hari.5. Guru menutup pembelajaran dengan membaca doa dan mengucapkan salam.6. Guru mengingatkan materi yang akan di pelajari dipertemuan berikutnya.	2 menit

Cimalaka, 31 Desember 2021
Calon Pengajar Praktik



NIA KURNIASIH, S.Pd
NIP.19691105 200003 2 003

